

## Informe de Actividades de Observadores Electorales

Nombre del Observador:	Sol Edith Torres Guerrero		
	Individual <input checked="" type="checkbox"/>	Organización <input type="checkbox"/>	
Municipio	San Nicolas de los Garza	Sección	1962      Tipo de Casilla      Contigua 1

### Actos de preparación y desarrollo electoral

Asistí al debate del ayuntamiento del municipio de San Pedro Garza García, lo que fue una grata experiencia ya que conocí personalmente al será el alcalde de ese municipio y sus propuestas, ya que me interesan las mejoras de ese municipio ya que yo trabajo ahí, y me interesan su funcionamiento.

#### Instalación de la Casilla

La Instalación de la casilla se vio retrasada por un incidente ocurrido en la puerta principal de la escuela donde estaba ubicada. Los candados que aseguraban las puertas de la escuela primaria, estaba alterados con una especie de pegamento o cemento en pasta que impedían que la llave pudiera abrirlos. Se siguió el proceso adecuado y alrededor de las 9:00 am pudieron abrir las puertas de la escuela y proceder a la instalación de la casilla.

al no completarse los 5 funcionarios en la casilla se eligió a la primer persona de la fila, para que participara como 3er escrutador. Por fortuna, la ciudadana había participado como asistente capacitadora de la CEE en elecciones anteriores por lo que solo se le dio una breve actualización del proceso

#### Desarrollo de la votación

Alrededor de las 9:30 am dio iniciada la votación en la casilla con una larga fila de votantes debido al retraso de la instalación ocurrieron un par de incidentes debido a que no se especificaron los apellidos en la lona que identificaba la casilla, solo indicaba que los ciudadanos con apellidos de la "E" a la "L" podían votar en esa casilla cuando en la lista nominal aparecían solo ciudadanos a partir del apellido "Espinoza" hasta el apellido "Loera" por la confusión varios ciudadanos tuvieron que volver a formarse en la casilla correcta. El error se corrigió después de unas horas.

#### Escrutinio y Cómputo

No ocurrió ninguna incidencia en el escrutinio y cómputo de la casilla, se contaron los folios y las boletas que sobraron sacaron los votos de las urnas mostrándolos a los ahí presentes, una vez terminado de contarlos votos se hizo la suma con las boletas sobrantes y coincidió con el número total de boletas entregadas. El secretario elaboro las actas con los resultados finales de la casilla y los representantes de partido pasaron a firmarlas. Se procedió a armar y sellar los paquetes electorales los funcionarios de casilla firmaron la cinta con a que sellaban cada paquete. El presidente lleno las mantas de resultados y procedió a colocarla en el exterior de la escuela

#### Lectura en voz alta de los resultados en los Organismos Electorales

#### Recepción de escritos de protesta en la mesa directiva de casilla

#### Fijación de resultados de la votación en el exterior de la casilla

La manta se colgó alrededor de las 10:15 p.m

## Informe de Actividades de Observadores Electorales

### Clausura de la casilla

La casilla cerro alrededor de las 10:20 p.m cuando el presidente acompañado del primer secretario llevaron los paquetes electorales a la comisión municipal electoral correspondiente

### Sesiones de cómputo parcial y total en las elecciones de Gobernador y Diputados

### Sesiones de cómputo total de la elección de Ayuntamientos

### Declaración de Validez de las elecciones

#### Comentarios y aportaciones adicionales:

A pesar de que la casilla no tuvo incidentes durante la votación y en el escrutinio y cómputo. Los funcionarios estaban pobremente capacitados, si la casilla tuvo esa fluidez en la votación y en la parte final de la jornada fue gracias a la ciudadana que fue asistente capacitadora de la CEE, ya que durante todo el día de la jornada era la que daba solución rápida a las pequeñas incidencias y aclaraba las dudas de los demás miembros de la mesa directiva de casilla. Me atrevería a decir que si esta ciudadana no hubiera estado presente, la hora en la que terminaron hubiera sido otra muy diferente.

El INE debería de tener más seguimiento con la capacitación que "proporcionan" sus capacitadores.